

Luis Arce, candidato del MAS anuncia regreso a Bolivia



Buenos Aires, 27 ene (RHC) El candidato a la presidencia de Bolivia por el Movimiento al Socialismo (MAS), Luis Arce, anunció su retorno a Bolivia, durante un a conferencia de prensa en Buenos Aires.

Tras el golpe de Estado del pasado 10 de noviembre, el exministro boliviano, a quien se le atribuye el éxito de la economía nacional bajo el mandato de Evo Morales, se asiló en México en el contexto de la represión desatada en el país andino-amazónico por los golpistas y un mes después viajó a Argentina.

El pasado 19 de enero Evo Morales, anunció la fórmula presidencial del MAS integrada, además, por el excanciller, David Choqueuanca, candidato a la vicepresidencia.

Los comicios en Bolivia tendrán lugar el próximo 3 de mayo, y al menos hay seis aspirantes -cuatro hombres y dos mujeres- que muestran su interés por la presidencia de Bolivia.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba